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Антенны-усилители мобильного интернета являются одними из самых распростра-
ненных антеннами дачных абонентских станций систем широкополосного радиодо-
ступа. Во многом скорость передачи информации в таких системах  ограничивает
уровень сигнала, представляемый базовой станцией во всей рабочей полосе интер-
нет-сигнала. Поскольку антенна, находящееся на стене дома неподвижна, ее мож-
но делать сравнительно большого размера, что позволяет реализовать более высо-
кий коэффициент усиления и соответственно повысить уровень сигнала на роуте-
ре. При этом рынок подобных антенн достаточно насыщен самыми разнообразны-
ми конструкциями антенн, однако в связи с увеличением числа людей, работающих
в удаленном режиме и ожидаемом переходе на системы мобильной связи 5-го по-
коления, все равно продолжает бурно развиваться. В работе предлагается новая
конструкция премо-передающей антенны – усилителя мобильного интернета, чьим
основным достоинством является абсолютная незаметной при наружной установке.
Рассматривается планарная синфазная 8-элементная антенная решетка, установ-
ленная на стекле окна дачного строения. В качестве единичных излучателей ре-
шетки предлагается использовать пленочные волновые вибраторы. Разработана
схема питания антенной решетки на плоских двухпроводных линиях, обеспечива-
ющая синфазное и практически равноамплитудное возбуждение всех элементов
решетки. Приводятся расчеты направленных характеристик антенны в диапазоне
1700-2700 МГц. Показано, что разработанная решетка обладает коэффициентом
усиления 8-9 дБ в диапазоне 1700-2100 МГц и 10-12 дБ в диапазоне 2400-2700 МГц.
Данные значения практически не уступают аналогичным показателям известных
коллинеарных антенн. а в верхней части рабочего диапазона имеют выигрыш в 
1-2 дБ по сравнению с аналогами. Разработана схема согласования планарной 
антенной решетки, обеспечивающая КСВ около 2,5 в диапазоне 1700-2100 МГц и
не хуже 2 в диапазоне 2400-2700 МГц. Приводятся варианты построения планар-
ных антенных решеток с широкополосными излучателями, обеспечивающими 
аналогичное согласование без применения дополнительных согласующих уст-
ройств. 
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Abstract
Internet antennas-busters are one of the most common antennas of suburban subscriber stations of broadband radio access systems.
In many ways, the speed of information transmission in such systems limits the signal level provided by the base station in the entire
operating band of the Internet signal. Since the antenna located on the wall of the house is stationary, it can be made relatively large,
which allows you to implement a higher gain and accordingly increase the signal level on the router. At the same time, the market for
such antennas is quite saturated with a wide variety of antenna designs, but due to the increase in the number of people working in
remote mode and the expected transition to mobile communication systems 5G, it still continues to develop rapidly. The paper pro-
poses a new design of the transceiver mobile Internet antenna-buster, whose main advantage is absolute imperceptibility when installed
outdoors. We consider a planar in-phase 8-element antenna array installed on the window glass of a suburban building. As the individ-
ual emitters of the lattice are encouraged to use a planar wave dipoles. A feeding scheme for the antenna array on flat two-wire lines
has been developed, which provides in-phase and almost equal amplitude excitation of all array elements of the array. Calculations of
antenna radiation patterns in the range of 1700-2700 MHz are given. It is shown that the developed antenna has a gain of 8-9 dB in the
range of 1700-2100 MHz and 10-12 dB in the range of 2400-2700 MHz. These values are practically not inferior to similar indicators
of known collinear antenna arrays and in the upper part of the work range, they have a gain of 1-2 dB compared to their analogs. A
planar array matching scheme has been developed that provides a VSWR of about 2.5 in the range of 1700-2100 MHz and no worse
than 2 in the range of 2400-2700 MHz. Variants of constructing planar antenna arrays with broadband emitters that provide similar
matching without the use of additional matching devices are presented.

Keywords: planar broadside array antenna, window mounted antenna, planar feeding scheme, VSWR, composite matching scheme.
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